



キラキラ

令和8年1月8日
宇都宮市立戸祭小学校
5年学年だより 1月号

明けまして おめでとうございます

楽しい冬休みを終え、元気いっぱいの子どもたちが登校してきました。家族の一員として、充実した冬休みを過ごせたことだと思います。

今年は最高学年である6年生になる大きな飛躍の年です。これから約3か月間は6年生から様々な仕事を引き継ぎ、学校のために働く機会が大幅に増えます。一人一人が目標をもち、クラス・学年が一体となって進んでいけるよう、担任一同努力してまいりたいと思っております。本年はどうぞよろしくお願ひいたします。

～1月の行事予定～

- 8日(木)A日課5時間授業
冬休み明け全校朝会
ベルの日
12日(月)成人の日
13日(火)ありがとうの日
15日(木)読み聞かせ 委員会
16日(金)SC来校(東山先生)
19日(月)登校指導
家庭学習強化週間(～25日)
給食週間(～23日)
20日(火)計算オリンピック
なかよしタイム
22日(木)クラブ
23日(金)ふれあい文化教室(ジャズ)
27日(火)なかよしタイム
(5年引継ぎ)
29日(木)クラブ(クラブ見学)

～1月の学習予定～

- 国語 「弱いロボット」だからできること
社会 情報を生かすわたしたち
算数 四角形や三角形の面積
理科 もののとけ方
外国語 What would you like?
総合 レッツトライ! 福祉
音楽 音楽のききどころ
図工 進め糸のこたん陥隊
体育 ゴール型(サッカー)
跳び箱運動
短縄・長縄
けがの予防
道徳 くずれ落ちた段ボール箱
ありがとう上手に
家庭 生活を支える物やお金

～お知らせとお願ひ～

☆かぜ、感染症の予防について

依然、かぜや感染症の流行が心配されています。学校では引き続き、手洗い・うがいや室内でのマスク着用の励行、教室の定期的な換気に努めていきたいと思います。ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

☆お金の使い方について

お正月にもらったお年玉。何に使おうか胸踊らせている子も多いかと思います。一方で、この時期には金銭にまつわるトラブルや事件も聞かれます。そのような事件に巻き込まれないためにも、金銭の管理には十分気を付けさせたいものです。家庭科でもお金の使い方についての学習が始まります。正しい金銭感覚を身に付けられるよう、この機会に各ご家庭でお年玉の使い道などについて話題にしていただければありがたいと思います。

☆ふれあい文化教室について

1月23日(金)、ふれあい文化教室を実施します。今年のテーマは「ジャズ」です。プロのジャズ演奏家の皆さんをお招きし、ジャズのリズムや音の重なり方、演奏の工夫など実演を交えて分かりやすく紹介していただきます。

☆2組に転入生が加わります

2組に新しく転入生を迎えることになりました。新しい環境に慣れられるよう、温かくサポートしていきます。子どもたちが安心して過ごせるよう、引き続きご理解とご協力をお願いします。



2026